

Lamenta Jorge Romero Herrera lo sucedido con los jóvenes desaparecidos en Lagos de Moreno, Jalisco

El coordinador del Grupo Parlamentario del PAN, Jorge Romero Herrera, lamentó el trágico suceso de Lagos de Moreno, que presuntamente cobró la vida de cinco jóvenes, por lo que extendió sus condolencias con las familias y amigos de las víctimas.

"Hoy nuestra empatía se entrelaza con la tristeza de las familias de los cinco jóvenes de entre 19 y 22 años de Lagos de Moreno. Y esta tristeza que nos embarga ante tan lamentable acontecimiento se suma a la de toda la terrible ola de violencia que azota al país; nadie en este país debe verse privado de su vida, su libertad, sus bienes, ni tampoco ser forzado a cometer cualquier acto de violencia.

Lo que sucedió en Lagos de Moreno es simplemente una aberración, y es absolutamente inadmisible", sostuvo en un comunicado.

Acusó que, en contraste con todos estos hechos, el Gobierno Federal niega la realidad y presume lo que son desastrosas cifras en materia de seguridad, cuando a diario se siguen cometiendo infinidad de atrocidades y delitos en nuestro país.

"México está convertido en un mar de violencia y sangre ante la inacción y los otros datos del gobierno. La triste realidad de nuestro país es que hoy por hoy, nadie puede vivir con tranquilidad, por lo que señalamos la urgencia de replantear la estrategia actual", externó.

El diputado agregó que este gobierno se está viendo rebasado por las acciones del crimen organizado y condenó la indiferencia del primer mandatario ante la brutalidad de estos actos.

"Una vez más quedó demostrado que esta administración ha sido incapaz de tener segura a la ciudadanía, y que el crimen del país los rebasa. Consideramos indignante que se prefiera desviar la atención antes que atender este tema tan delicado", manifestó.

Aseguró que Acción Nacional seguirá insistiendo en la exigencia al Gobierno Federal de replantear la estrategia de seguridad, pues aseguró que es impostergable la obligación del Estado de garantizar a las y los mexicanos seguridad, paz y justicia.

https://www.elarsenal.net/?p=1147829